
だんだん暖かくなってきて桜も咲きそうですね。しかし、油断は禁物。 

体調管理に気をつけましょう。 

～行事紹介～ 

あけましておめでとうございます。初詣にいきました。 

天候にも恵まれました。 

2 月は節分。鬼がやってきたぞ～「鬼は外～」「福は内～」 

今回投げたのはパックに入った大豆 

や甘納豆でした。 

最後は鬼と仲良く記念撮影♪ 
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消防訓練 

1/18に行いました。日中想定で避難訓練を行いました。今回は手順を変えたり誘導順を確認したりと 

色々と試行錯誤しながらの訓練でしたが、スムーズに行えました。 

続きまして消火訓練。手順や消火器のしくみを再確認しました。 

外部評価 

1/21に終了しました。今回も無事に終えることができました。 

今後の改善事項としまして、「地域との繋がりを密に持つ」ことがあがりました。地域の盆踊りやサークル

活動などにも参加させて頂いておりますが、さらに交流を持つために、オレンジカフェの開催、子ども会や小

中学校の生徒の福祉学習体験などの受け入れを積極的に行っていこうと思います。 

運営推進会議

2/28に行いました。  

施設の状況・・・14床 4床空きです 平均年齢・・・・84.7歳

平均介護度・・・3  

現在 4床の空きが出ております。随時 FAXなどでお知らせはしています 

・看取りに関しては今行っているのですか？という質問がでました。ホームでは看取りを行って

います。看取ったあとのご家族や職員のケアも重視しています。

・勉強会や研修会はどういった形で行っているのか？こちらに関してはカンファレンスなど集まれるときに

合わせて行っています。また、数回に分けたり、回覧での個人向けの勉強会もあります。

～編集後記～ 

 桜の開花予想も出ていよいよ春がやってきます。来年度も目の前に迫ってきました。年度末ということで 

書類の整理や棚卸しなど色々と忙しい時期になっています。ご家族の皆様もお忙しいかと思いますが、体調 

など崩されませんようお気をつけ下さい。私はというと、口内炎がしばらく治らなくて困っています。歯科矯

正をしているので、あたっているせいかもしれませんが・・・。いろいろと体の不調に悩まされながらも日々

のケアに努めております。 

お知らせですが、当ホームの運営会社、寿エンタープライズの代表取締役が「岩崎 典仁」に変更になりま

した。役員が変更になったということだけで運営に関しては何ら変更ありませんのでご安心下さい。 

 入居者様については少しずつ新規の方が入って下さっているところです。なるべく早く満床に出来るよう

に努力していきます。それに合わせてレクリェーションの充実やケアの質の向上をしていきたいです。入居

者様が安心して楽しいと思える毎日が送れるように頑張ってまいります。今後ともよろしくお願い致します。 

深谷 




